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“Un paso hacia el futuro”
Lic. Raymundo Atanacio Luna
Diputado por el XVIII distrito local Con cabecera en Acatzingo

Amigas y amigos de todo el distrito:

Desde que ustedes me dieron su
confianza el 14 de noviembre de 2005,
para ser su diputado; asumí honrar un
doble compromiso histórico: por un
lado, representarlos; llevando la voz del
distrito ante la tribuna mas importante
del Estado; y por otro,  construir una
Puebla con justicia social apuntalada en
leyes que den certidumbre, claridad y
rumbo a las millones de vidas de este
memorable y dinámico Estado.

Este día;  con fundamento en el Titulo
Primero, Capitulo II,  Art17 Fracción
VII, de la Ley orgánica del Poder
Legislativo del Estado Libre y
soberano de Puebla,  pero
principalmente con fundamento en la
correspondencia a la confianza que
ustedes me han dado; me presento
con enorme satisfacción a rendir cuentas ante ustedes, de este; nuestro primer
paso, un año, en el que hemos avanzado hacia un futuro con un presente
mejor para nuestros hijos.

Mi intervención aquí con ustedes, esta basada en dos grandes trabajos; a los
que me he avocado con todo mi esfuerzo, un primer eje lo constituye el trabajo
legislativo; el cual gira entorno a la construcción de un marco jurídico a tiempo
con la dinámica social y un segundo eje; trata de el trabajo de gestión en las
áreas de fortalecimiento municipal, Salud, educación cultura, audiencias
publicas y demás gestiones aquí en el distrito, que son tareas de las que nadie
elegido por el pueblo puede ni debe sustraerse.

Trabajo legislativo



Comienzo haciendo mención del trabajo que en la los 41 diputados de la LVI
hemos logrado en este año 221 leyes, 1032 decretos y 74 acuerdos; en
correspondencia al trabajo de unidad  con el Poder ejecutivo  aprobamos 464
iniciativas 30 reformas a ordenamientos jurídicos.

Además, con la visión de  aprovechar mejor los recursos del Gobierno del
Estado la LVI  Legislatura hizo los trabajos necesarios para suprimir  7
organismos públicos descentralizados y para crear 3 que promoverán
estratégicamente la competitividad en Puebla, así como la difusión de la cultura
en la Ciudad de Puebla.

Por otro lado; quiero decirles que para el cumplimiento de sus funciones el
poder legislativo se organiza en Comisiones Generales y Comités.

Las comisiones tienen como fin estudiar, analizar y discutir los asuntos
legislativos que le son turnados con el propósito de elaborar los trabajos,
informes o dictámenes que serán discutidos por el pleno del congreso.

Los comités son cuerpos de apoyo al trabajo de la cámara, en asuntos
técnicos, científicos, culturales y operativos.

En ese sentido, los diputados tenemos que formar parte de estas figuras
que constituyen espacios para atender de manera específica los asuntos
más apremiantes del estado.

Raymundo, su amigo, fue elegido para ser:

o Presidente de la Comisión de asunto municipales,
o  Vocal en la Comisión Inspectora de Órgano de Fiscalización Superior del

Estado,
o Vocal en la Comisión de Salud y
o Vocal en el Comité de Asuntos editoriales y Crónica parlamentaria

Como presidente de la Comisión de Asuntos Municipales estoy convencido
de que el municipio, es un desafío estimulante.

Es aquí, en el espacio de vida municipal, donde las demandas  de participación
y  de servicios públicos se hacen cara a cara, ustedes amigas y amigos,
quieren decidir el rumbo de sus juntas auxiliares, comunidades, pueblos,
colonias y barrios con un objetivo claro: la edificación de proyectos
trascendentales que para hoy y para mañana plazo mejoren su vida y la
de sus hijos.

Gracias por darnos la oportunidad a sus representantes para hacer
realidad esas aspiraciones y deseos de vivir mejor.



Por eso, estoy seguro de
q u e  a l e n t a r  l a s
potencialidades locales es
un proceso complejo en el
que todos tenemos que
aportar a la construcción
de un régimen donde esta
e s c u e l a  d e  l a
democracia, que es el
municipio, sea de dicho
y  de  hecho e l
basamento fundamental
de la organización

política y administrativa de México.

Como legislador presidente de la Comisión de Asuntos Municipales es mi
deber luchar por instrumentos legales que den viabilidad a la autonomía
municipal, su fortalecimiento financiero, su desarrollo e innovación
administrativa y la gobernanza en el espacio local.

Desde el inicio de los trabajos en la LVI Legislatura como agenda nos
propusimos:

o La Difusión del irrestricto cumplimiento de las leyes del orden municipal.
o  Fortalecimiento de las relaciones con la Federación, el Estado y

Entidades Federativas
o Desarrollo institucional de los Municipios.
o Transparencia, prevención y combate a la corrupción.

Estos objetivos buscamos cumplirlos y enriquecerlos con  dos conferencias
magistrales:

o  Una impartida por mi amigo el Magistrado, Lic. Guillermo Pacheco
Pulido Presidente del Honorable Tribunal Superior de Justicia del Estado
en la que se trato el importante tema de la justicia municipal, un asunto
del que solo un conocedor como él puede dar una idea clara para así
diseñar un marco legal de acuerdo con las necesidades de los
municipios.

o  Otra  impartida Lic. Cesar Musalem Jop Vocal ejecutivo del Centro
Estatal de Desarrollo Municipal de la Secretaría de Gobernación quien
con su caudal de conocimientos sobre el municipio poblano nos hizo un
bosquejo muy completo de cual es la situación o el estado del arte del
municipalismo en Puebla.

A estas conferencias asistieron 30 presidentes municipales incluidos todos los
de las cabeceras distritales, regidores y personal del ayuntamiento,
estudiantes, investigadores y demás interesados en el municipalismo visto
desde Puebla.



Estos ejercicios, estoy seguro, son fundamentales para enriquecer la
práctica y la visión de gobierno de los encargados de los destinos en los
217 municipios del Estado.

Como integrante de la Comisión de Salud y Grupos con capacidad
diferenciada
Creo que la salud es indispensable, es una condición necesaria para
hablar de una vida digna en lo individual y de una vida colectiva capaz de
prolongar en el tiempo su herencia histórica. Sin ella no es posible hablar
de desarrollo, derechos fundamentales, justicia social.

Nuestra constitución consagra a la Salud como un derecho, por lo que se
convierte en un asunto imprescindible para todos aquellos que tomamos
decisiones en el ámbito de lo público.

Estén seguros, de que desde nuestro ámbito de competencia, los legisladores,
aportaremos todo nuestro esfuerzo para que ustedes, tengan servicios de salud
de calidad y que sean atendidos con pasión y amabilidad.  Por que el buen
trato es también una buena medicina

Por que; La salud es asunto de todos, es uno de los compromisos
fundamentales que establecemos la sociedad y el gobierno. Ustedes
principalmente participando con una cultura de la salud preventiva, y
nosotros mejorando, creando o adecuando las instituciones  e
instrumentos que tenemos, para que todos podamos vivir más y mejor.

A inicios del siglo 21 estoy seguro de que afirmar el sistema de salud es
apoyar al pleno desarrollo de Puebla y los poblanos.

Como integrante de la comisión de Salud participo activamente en la Agenda
legislativa que nos propusimos la cual incluye:

o  Revisión de las condiciones del Sistema Estatal de salud para elaborar
instrumentos que mejoren su desempeño.

o Modernización de los sistemas de salud, buscando gestionar más recursos
para que se tenga la última tecnología en atención medica.

o Refuerzo de la Seguridad e higiene en el sistema de salud

Hemos avanzado en esto mediante:

o  Reuniones con los Secretarios de Salud de la Federación Dr. Julio Frenk
Mora, que vino aquí al distrito, a Nopalucan y del Estado Dr. Roberto
Morales Flores así como con los integrantes de las jurisdicciones sanitarias
y con presidentes municipales.



A todo este trabajo,
agregaría acciones para
el fortalecimiento y la
difusión de una cultura
de la prevención,
haciendo uso de los
medios de comunicación
y de la participación en
foros y conferencias.

o  E x p u s e  e n
entrevistas y foros de
trabajo el importante

tema del marco legal para tratar las adicciones en Puebla.

Además, En mi experiencia como presidente de la Red poblana de municipios
por la Salud me di cuenta que El  municipio  es  el nivel  más  adecuado  para
realizar  acciones integrales de promoción de la salud.  Por esa razón me he
mantenido en contacto con esta importante asociación municipalista,
participando de sus actividades de promoción a la salud.

Como integrante de la Comisión Inspectora del Órgano de
Fiscalización Superior del Estado creo que

Uno de los mecanismos que permiten el avance de las democracias es cumplir
con la obligación que tienen aquellos que ejercen el poder público de
responsabilizarse de sus decisiones y acciones, al someterse a evaluaciones
en su desempeño y  al dar a conocer los resultados de esa evaluación.

En una democracia eficaz la rendición de cuentas constituye un baluarte
fundamental para recuperar o mantener la legitimidad otorgada por los
ciudadanos en las urnas. Pues, así, se crean las condiciones propicias para la
transparencia y sometiéndose a una evaluación legal ustedes puedan decidir
quien da resultados y decidir con su voto la continuidad y permanencia de un
proyecto que paraliza a la sociedad o bien retomar las riendas que se habían
perdido, para que ahora si, las cosas se hagan.

Como parte de un sano equilibrio entre los tres poderes del Estado, El ejecutivo
administra los recursos; el Legislativo hace las reglas del juego y revisa el uso
de los recursos públicos  que hacen los ejecutivos estatal y municipal  y el
judicial sanciona la aplicación irrestricta de la ley.

En Puebla, les comento, se revisa el ejercicio de los recursos del ejecutivo del
Estado, de los Ayuntamientos, de los organismos descentralizados del
gobierno del Estado  y demás instituciones denominadas sujetos de revisión.

Así,   con la gran responsabilidad de  formar parte de la actividad fiscalizadora,
que no es otra cosa que una evaluación al como hacen las cosas los



gobiernos, como integrante de la comisión inspectora del órgano de
Fiscalización Superior  trabajamos decididamente una agenda que incluye:

o Transparentar el uso de los recursos públicos,
o  Determinar responsabilidades a los servidores públicos que incurran en el

manejo indebido de los recursos públicos,
o Aplicar sanciones para aquellos que minan la confianza de los poblanos en

sus gobiernos y
o Coadyuvar al desarrollo de gobiernos eficaces; por que no se trata solo de

castigos, sino de una cultura que haga de la transparencia y la rendición de
cuentas la constante en ejercicio del poder público.

Como Resultado de esta dinámica labor tuvimos 37 Reuniones de comisión a
las que asistimos en su totalidad puntualmente y  en las que la comisión
presento los siguientes resultados al pleno del congreso:

o  En los tres periodos de sesiones de 2005 se dictaminaron para su
aprobación 503 Cuentas Públicas tanto de los ayuntamientos como de los
poderes del Estado

Asimismo en el pleno de la LVI Legislatura se determinaron:

o  100 sanciones administrativas, 65 derivadas de resoluciones de
procedimiento administrativo y 35 de resoluciones de recursos de
revocación

o  120 Inicios de  Procedimientos Administrativos de Determinación de
Responsabilidades

o Entre otras tantas resoluciones de procedimiento y  recursos de revocación

Comité de Asuntos editoriales y Crónica parlamentaria

Con el fin de difundir el marco jurídico poblano realizamos una
compendio de leyes del Estado que se concretaron en un prontuario
legislativo y una agenda legislativa.

Como Diputado les comento mi Trabajo legislativo en Cifras
Como su diputado a la LVI legislatura hasta estos momentos he tenido 21
Presentaciones en tribuna en las cuales he expuesto situaciones y necesidades
apremiantes de toda nuestra región.

o Acatzingo, es una región pionera en el cultivo y la industrializaron de la
tuna el nopal, sin embargo; este no es un cultivo tradicional por lo que es
necesario que alguien crea en el futuro de este producto. Hoy quiero
decirles que Mario Marín se comprometió a apoyar este proyecto y es un
compromiso cumplido, es una realidad.

Como hoy en acatzingo, un proyecto compartido, propuse  una Iniciativa
de ley Para convertir a la tuna y el nopal en cultivo estratégico a nivel



nacional, con lo cual se impulsara la economía agrícola y la
diversificación  productiva; mismo camino por el que están transitando el
café y la caña de azúcar.

o  Desde hace 20 años no se crea un distrito judicial en Puebla y hoy la
dinámica social implica redistribuir las cargas de trabajo en los distritos
judiciales, en ese sentido, propuse un Punto de acuerdo para Crear el
Distrito Judicial de Acatzingo; con este distrito se daría cumplimiento al
mandato de la justicia pronta y expedita para los municipios Acatzingo,
Nopalucan, San Nicolás Buenos Aires, Mazapiltepec de Juárez, Rafael
Lara Grajales, San Salvador El Seco, San Salvador Huixcolotla, General
Felipe Ángeles, Los Reyes de Juárez, Quecholac, Soltepec y San José
Chiapa.

o  Propuse un Punto de Acuerdo para  fomentar la Innovación de  los
ayuntamientos poblanos, como les decía es importante la evaluación al
desempeño pero cuando los resultados hablan por si mismos es también
necesario que exista un reconocimiento a quienes con su gestión
contribuyen  a fortalecer la imagen del ejercicio público.

o Propuse un Punto de Acuerdo para donar 300ha de monte  a ejidatarios
de la comunidad de  Emilio portes Gil, los cuales estoy seguro están en
posibilidades de hacer un uso mas adecuado de los recursos a su
alcance.

Esto es allá en el congreso del Estado, pero aquí con ustedes me comprometí
a estar pendiente del distrito por eso le quiero hablar de los Recorridos
distritales como una  forma de acercar el desarrollo social

Para comenzar con este eje quiero comentarles que:

A un año de haber iniciado el camino de un  compromiso compartido;
refrendo ahora, la gran alianza por el presente y el futuro de Puebla. Ese
que hicimos los candidatos del Partido Revolucionario institucional con
ustedes: mis amigas y amigos.

Estoy hablando de la alianza, de la unidad para fortalecer nuestros
municipios; para acercar el gobierno y sus servicios hasta sus
comunidades;  para impulsar el desarrollo  social y humano llevando los
servicios de salud ahí, donde están nuestras prioridades, promoviendo
una educación para la excelencia, forjando los escenarios que permitan a
nuestros hijos decidir un tiempo mejor; todo ello sin escatimar todo
nuestro esfuerzo por nuestra gente cuya condición ya sea de
vulnerabilidad, indefensión o marginación merece atención especial.

Durante la campaña me comprometí a  ser diputado de tiempo completo, en el
honorable Congreso del Estado durante los periodos de Sesiones y en los
recesos a regresar a revisar a detalle cual es el estado de avance del ejercicio



del poder público, yo me di a la tarea de analizar cuales eran las posibilidades
de apoyo desde mi posición como diputado.

Me di cuenta de que lo más importante de un gobierno no es llevar a la gente  a
las oficinas sino traer los servicios hasta donde la gente tiene los problemas.
Encontré en las Unidades Móviles de Desarrollo de la Secretaria de Desarrollo
Social, el programa de  Vialiman de la Secretaría de Comunicaciones
Transportes, las Jornadas jurídicas de la Procuraduría del ciudadano y los
talleres de tecnologías domesticas del Instituto Poblano de la mujer; que son
un buen ejemplo de un gobierno que llega a la gente, comparto esa visión con
Mario Marín Torres y con toda la estructura del Gobierno del Estado.

Como les mencione antes; la salud es una asunto de todos y que se extiende
desde lo salud humana hasta la  del medio ambiente,  pues como dice desde la
antigüedad una tierra sana es sinónimo de un pueblo sano”. También les
comentaba la importancia de la salud para el desarrollo de nuestra gente, como
ex presidente de la red poblana de municipios saludables, como un interesado
en los asuntos de salud quiero que nuestros niñas y niños crezcan sanos y en
un ambiente favorable para el desarrollo de todas sus potencialidades.

Lo que digo son mis convicciones, Raymundo Atanacio estuvo y esta cerca de
la gente que confió en él y estos son los hechos.

Así en 2005;

Llevamos junto con las Unidades Móviles de Desarrollo 60 jornadas de salud y
2 con las Unidades Móviles de la Secretaría de Salud en las que hubo más de
12400 beneficiado.

Durante las jornadas se brindaron en promedio 2 servicios en cada jornada;
además, las Unidades Móviles de Desarrollo llevan un paquete que
regularmente incluye 7 Servicios y Capacitaciones que son:

o Consulta Dental
o Prueba de detección de Cáncer en las mujeres
o Esterilización de gatos y perros
o Vacunación antirrábica
o Registro de Nacimientos a menores de edad
o Registro Civil

Hemos recorrido más de 40 comunidades a lo largo de todo el distrito
distribuidos de la siguiente forma.

En Acatzingo estuvimos en:
o Acatzingo de Hidalgo
o San Sebastián Villanueva
o Barrio la Novena
o Actipan de Morelos
o Nicolás Bravo
o Ranchería Hernández



o Progreso de Juárez
o Guadalupe Morelos
o San Sebastián Teteles

En Soltepec fuimos a:
o Soltepec
o San Antonio Xicotenco
o Zacatiutla
o San Mateo
o Vista hermosa
o Alvaro Obregón
o El Progreso
o Benito Juárez

En Mazapiltepec estuvimos en:
o Mazapiltepec
o San Martín Rinconada
o Colonia Francisco I. Madero

En San Salvador El Seco estuvimos en:
o Santa Maria Coatepec
o Paso Puente Santana
o San José Barroso

En San Nicolás Buenos Aires estuvimos en:
o Emilio Portes Gil
o Venustiano Carranza
o San Francisco la Mata
o Nuevo Tlachichuca

En Nopalucan de La Granja fuimos a:
o Nopalucan cabecera
o Rincón Citlaltepetl
o Santa Maria Ixtiyucan
o Santa Cruz del Bosque
o Erendira
o La obrera
o Manuel Ávila Camacho
o Juan de la Granja

En Rafael de Lara Grajales estuvimos en:
o Lara Grajales cabecera
o Máximo Serdán
o Zaragoza
o Empacadora San Marcos
o Productos Alimenticios la Morena

En San José Chiapa fuimos a:
o San José Chiapa cabecera
o Ozumba
o Nuevo Vicencio
o La Purísima

Agradecimientos presidentes municipales auxiliares, jueces de paz de
todas las comunidades por su colaboración



Un diputado amigo de los presidentes municipales es una fortaleza útil para
lograr interlocución y apoyo decidido con otros ordenes de gobiernos. En esto
estoy convencido por que como cuando fui Presidente de Soltepec tuve un
gran amigo en alguien a quien ustedes conocen y aprecian; Alejandro Armenta
gracias por ser pionero en las generación de una dinámica de trabajo conjunto
entre los gobiernos municipales y su diputado local, tu ejemplo siempre será
referente para el desempeño de la labor legislativa.

Las acciones que impulsamos privilegiando el fortalecimiento municipal
fueron:

o Reunión de trabajo con el Rector de la BUAP Mtro. Enrique Agüera para
la creación del: Campus BUAP-ACATZINGO que culmino el sueño y los
esfuerzos de muchos de nosotros al tener una institución de Educación
Superior de primera categoría ubicada en Nuestra Región. Hoy ya se
imparten tres carreras.

o  Una Jornada jurídica en la cabecera distrital encabezada por el Lic.
Martín Fuentes Morales Director de la Procuraduría del Ciudadano en la
que participaron los 8 municipios del Distrito, siendo atendidos por 20
abogados en asuntos civiles, penales y mercantiles. Dando como
resultado mas de 400 beneficiados

o  Una Mesa de trabajo en las cabeceras municipales con el Lic. Oscar
Aguilar Director del Instituto Poblano de la Vivienda en el que se brindo
accesoria sobre todo en créditos a la construcción y mejoramiento de
viviendas.

o Una Reunión de trabajo entre los presidentes municipales y el Lic. Juan
Antonio López Malo Secretario del Trabajo y competitividad en la cual se
expusieron los programas que pueden impulsar empleos competitivos en
la región.

o  Una reunión en el DIF estatal entre la Sra. Margarita García de Marín
presidenta del patronato del Sistema DIF estatal, El Lic. Alejandro
Armenta Mier Director del Sistema DIF estatal, las presidentas del DIF
de los ocho municipios del Distrito y los presidentes municipales del
distrito. Esta reunión fue de vital importancia pues de ella surgió la
implementación de programas como Las Estancias de día, Los Centros
de Capacitación para la mujer y los Comedores escolares que hoy
funcionan a lo largo de todo el distrito. Además de apoyos con aparatos
para personas con capacidades diferentes.

o  Una Reunión de trabajo distrital entre los presidentes municipales del
distrito y el Lic. Alberto Jiménez Merino Secretario de Desarrollo Rural
siendo anfitrión el municipio de Mazapiltepec, donde se trato el asunto
de los apoyos de la sequía.



o  Una Reunión de trabajo en la Capital del Estado entre los presidentes
municipales del distrito con el Mtro. Alejandro Montiel Secretario de
Cultura.

o Realizamos un Taller de Fortalecimiento a la gestión municipal en la que
se capacito para la formulación de la Ley de ingresos en colaboración
con el Centro Estatal de Desarrollo Municipal; a este importante ejercicio
acudieron presidentes municipales e integrantes de los ayuntamientos
de todo el distrito, siendo sede el municipio de San Salvador el Seco.

Con la participación de 20 asistentes de alto nivel directivo, del  gobierno del
Estado y de la Federación, amigos aquí presentes realizamos una Mesa de
trabajo intergubernamental e intersectorial en el municipio de Nopalucan
para conformar estrategias de desarrollo local a nivel regional

A la convocatoria amablemente asistieron:
– Secretaria de Gobernación
– Sistema DIF estatal
– Secretaría de Desarrollo Rural
– Secretaría de Turismo
– Secretaria de Educación Publica
– Secretaria de Desarrollo Evaluación y Control de la Administración Publica
– Secretaría de Desarrollo Urbano Ecología y Obras publicas
– Secretaría de Cultura
– Servicios de Salud del Estado de Puebla
– Secretaria de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural,  Pesca y Alimentación
– Secretaria de Salubridad y Asistencia
– Así como, presidentes municipales e integrantes de los ayuntamientos entre
regidores y servidores públicos de los municipios .

Pero todo esto es trabajo de un equipo una muestra de disposición por parte de
los integrantes del gabinete del gobernador del Estado Lic. Mario Marín Torres;
un trabajo que por ustedes amigas y amigos bien vale la pena.

Desde aquí, un agradecimiento y un fuerte abrazo a nuestro amigo Mario
Marín Torres

CURPS y Licencias; facilitando la integración social

La integración Social es necesaria en una sociedad global vertiginosa, la
reducción de trámites y tiempos de espera en la prestación de servicios se ha
convertido en una necesidad fundamental. Ahora en muchos países con un
solo número es posible acceder a información muy completa de la gente, su
domicilio, su tipo de sangre, su trabajo, etc. En México no podemos quedarnos
atrás y por ello instrumentos como la CURP son un paso necesario para
mejorar, en última instancia, los servicios.



En virtud de esto Raymundo se dio a la tarea de tramitar y entregar:
o 15,000 CURP´s en los 8 municipios de todo el Distrito, se llevaron a las

comunidades mas alejadas y hoy mucha gente puede identificarse y
en futuro acceder a servicios con mucha mayor facilidad.

Agradezco el apoyo para el trámite: al registro civil de la capital del Estado, Las
Unidades Móviles Desarrollo de la Secretaria de Desarrollo Social, el Instituto
Poblano de la Vivienda y Unidad regional SICOM-Tepeaca

Entre otras cosas y tomando en cuenta  lo complicado que es para muchos el
traslado y el tiempo para acceder a los trámites la SCT

Se  beneficiaron a 300 personas con  servicios como  trámite y entrega
inmediata de licencias de conducir y pago de tenencias, en jornadas móviles
que se llevaron a cabo en:
• Soltepec
• Mazapiltepec
• Acatzingo
• Nopalucan
• San Nicolás Buenos Aires

Mi prioridad son las mujeres
Una de mis prioridades son las mujeres no solo por que en números fríos
representan más del 50% de la población del distrito sino por que Ustedes son:
madres, esposas, cabezas de hogar, profesionistas, estudiantes pero sobre
todo son ejemplos de empeño y esfuerzo cotidiano, además son un elemento
insoslayable del desarrollo político, económico y social de Puebla.

Se dice que es el tiempo de las mujeres,  yo considero eso correcto, es el
tiempo de la integración equitativa, de la generación de una sociedad con
oportunidades para todos,  por ello y con el ánimo de actuar a favor de las
mujeres:

Gestionamos que 1280 mujeres tomaran cursos-taller de tecnologías
domesticas, como una oportunidad que les permite a las familias usar mejor
sus dinero, y por que no, iniciar un pequeño negocio.   En el curso se expone la
elaboración de productos como Shampoo, gel para el cabello, cloro para uso
domestico y limpiador multiusos con diversos aromas. El grupo de participación
ciudadana y el instituto poblano de la mujer fueron los encargados de llevar
estos beneficios a las mujeres 7 de las comunidades con mayor población
femenina de:

o Acatzingo de Hidalgo
o Actipan de Morelos
o Juan de la Granja
o Santa Maria Iztiyucan
o Emilio Portes Gil
o Casitas



o Mazapiltepec

Por cierto, gracias a Yanet, mi Esposa por tu esfuerzo, por ser mi
compañera incansable en este camino de servicio y ayuda a
nuestras amigas de todo el distrito como maestra en estos Talleres

Pero las acciones a favor de las mujeres no terminan ahí, pues los
espacios en la política, la economía y la cultura los tienen bien ganados
esa es la razón por la cual impulsamos con nuestras actitudes diarias
una cultura de reconocimiento y respeto por ustedes mis amigas.

Quisiera que les diéramos un aplauso a todas las mujeres que
hoy vinieron aquí a informarse de que se esta trabajando y a
refrendar su compromiso con el trabajo en sus comunidades.

Mi prioridad eres tú

Es mi consideración que quien es elegido democráticamente no puede alejarse
de las personas que confían su voto  por eso he recibido personalmente en las
oficinas del H. Congreso del Estado a más de 1200 ciudadanos del distrito;
además atendí a 55 de la misma ciudad de Puebla y de otras regiones del
Estado, sepan que las puertas siempre estarán abiertas para ustedes.

Les decía que la salud es fundamental para  poder hablar de una sociedad con
perspectivas reales de desarrollo y calidad de vida, sin embargo en ocasiones
no es posible ya la atención preventiva y desafortunadamente cuando las
enfermedades se hacen presentes los gastos de los tratamientos,
intervenciones, traslados y demás servicios médicos se vuelven catastróficos
particularmente en las familias que no se encuentran en ningún régimen de
seguridad social y con menos recursos.
Cuando ha sido necesario hemos intervenido en estos asuntos mediante las
siguientes gestiones.

o A la Señora Inés Hernández Pérez, fue beneficiada con la reduccion de
costos en una operación.

o  Para la menor Guadalupe García de la comunidad de Nuevo Vicencio
del municipio de San José Chiapa se logro gestionar Ante el Hospital del
Niño Poblano  la reducción del Costo de una operación

o  Se logró la Canalización, Traslado y Operación oftalmológica con el
programa de cirugía extramuros en la ciudad de Tehuacán para
Berenice Galicia Montiel del Municipio de Mazapiltepec de Juárez siendo
esta totalmente gratuita

o  Se logro la Canalización y Traslado para Operación quirúrgica de alto
riesgo en el Hospital integral de Acatzingo para José Aguilar del
Municipio de Soltepec. Misma que fue totalmente gratuita



o Se apoyo para el Traslado y canalización de  Alejandra de Fernández de
Paso puente Santa Ana al Hospital de Servicios integrales de Acatzingo
por parto de  alto riesgo

o  Se apoyo para el Traslado y canalización  al Hospital General de la
Ciudad de Puebla en el área de oftalmología para Adalberto Medina
Vázquez de la junta auxiliar de Zacatiutla de Soltepec

o  Se apoyo para el Traslado y canalización de  la menor Anilla  Peralta
Pérez al Hospital del niño Poblano por problemas reumáticos

Reconozco y agradezco el gran apoyo del gran equipo del Hospital
de la Mujer, del Hospital del Niño Poblano, Del Hospital General, de
los Hospitales del Seco y de Acatzingo, por su empeño de todos los
días gracias.

o  Ademas, Se logró que CEASPUE mandara equipo para vaciado de
fosas sépticas en la Tele secundaria y Primaria en la comunidad de
Nuevo Vicencio de San José Chiapa.

o También se logro el desensolve de drenaje en Mazapiltepec de Juárez
mediante gestiones con CEASPUE.

o  Gestionamos una motoconformadora para arreglar el campo deportivo
de la comunidad de Santa Cruz del Bosque en Nopalucan

o  Unimos todo nuestro esfuerzo al del gobernador del Estado Lic. Mario
Marín y a los presidentes municipales, presidentes auxiliares y
comisariados ejidales para que las instancias correspondientes
asignaran recursos para la mitigación de daños causados por la sequía
atípica impredecible y no recurrente

o En apoyo a las personas con capacidades diferentes gestionamos ante
el Sistema DIF estatal la donación de 7 sillas de ruedas que fueron
entregadas a

– Maria Dorotea Estanislao Sánchez

– Leonel Juan Sandría López

– Genaro Pineda Morón

– Cecilia Tayde Juárez

– Álvaro Ramírez Martínez

– Rosendo Rosas Martínez

– Esperanza Valerio Sánchez

o  Donamos 2 Toneladas de cemento a nuestros amigos de la Escuela
Telesecundaria “Álvaro Gálvez y Fuentes” de Mazapiltepec con el
propósito de fortalecer el espacio educativo de este plantel.



Educación par afianzar el desarrollo
La formación de la personalidad es un camino en continua construcción al que
todos nosotros aportamos en un proceso de intercambio de experiencias de
vida producido con el interactuar cotidiano, este proceso de formación del
individuo debe tener un rumbo que transforme actitudes y fortalezca valores
para mejorar la convivencia y el desarrollo armónico en nuestra sociedad, esa
es la enorme responsabilidad de la educación. Educar no es sencillo y si bien
es la palanca del desarrollo no esta formada de un solo cuño, es una mezcla
que implica pluralidad y compromisos compartidos.

Buscamos hacer equipo con las instancias encargadas de la educación en
Puebla, además hemos trabajado en áreas de la educación no curriculares
para enriquecer así la formación de nuestras niñas y niños.

En este sentido trabajamos en conjunto con el programa de educación vial
“Vialiman” de la Secretaria de Comunicaciones y Transportes para llevar a
cabo  17 Jornadas de educación Vial En las cabeceras municipales de todo el
distrito y en sus comunidades mas urbanizadas. Son las siguientes:

o Acatzingo de hidalgo cabecera y en:
o Barrio San José
o Barrio San Miguel

o Nopalucan de la Granja cabecera y en:
o Santa Maria Ixtiyucan

o San Nicolás Buenos Aires cabecera y en:
o Emilio Portes Gil

o Mazapiltepec cabecera y en
o Colonia Francisco I. Madero

o Rafael Lara Grajales cabecera y en
o Máximo Serdán

o San Salvador el Seco cabecera y en
o Santa Maria Coatepec

o San José Chiapa cabecera y en
o San José Ozumba

o Soltepec cabecera y en
o San Antonio Xicotenco

En materia de orientación educativa llevamos a 350 jóvenes destacados de
escuelas de nivel medio básico del distrito a la Heroica Escuela Naval Militar
fuimos recibidos por director de la Heroica Escuela Naval militar Contralmirante
Manuel Paulin Fritcher. Ello con el objeto de ampliar las perspectivas de
Estudio y desarrollo profesional  de nuestros jóvenes en las ciencias del mar.



Como incentivo para que nuestras niñas y niños le echen ganas y vean hasta
donde pueden llegar cuando se tiene dedicación, esfuerzo y vocación de
servicio llevamos a más de 430 Estudiantes del Distrito al Honorable Congreso
del Estado a los que además les entregamos un reconocimiento para que no se
les olvide, de estos:

o  150 alumnos de Jardín de niños y primaria pertenecientes a los 8
municipios del distrito pudieron conocer del importante trabajo que
realizan los diputados poblanos y

o  280 alumnos de Telesecundarias entre ellas de la Junta, Auxiliar de
Azumiatla

Para impulsar el juego y el deporte como un medio de potencialización de las
capacidades físicas y de socialización de nuestros niñas y niños entregamos
mas de 150 Balones cuando visitamos escuelas a lo largo del distrito
específicamente en:

o El Progreso del municipio de Soltepec en la escuela primaria
o Acatzingo de Hidalgo en la escuela secundaria del Centro Escolar José

Sánchez Taboada
o  San José Ozumba del municipio de San José Chiapa en la escuela

secundaria
o Nuevo Vicencio del municipio de San José Chiapa en el Jardín de Niños.

Para alentar los valores de nuestra patria estuvimos en las ceremonias cívicas
de los lunes en diversas escuelas y Donamos Bandas de Guerra a lo largo de
todo el distrito en:

o San Salvador el Seco en la Escuela Secundaria
o Rafael Lara Grajales en la Escuela secundaria
o El Rincón Citlatepetl Nopalucan, en la Escuela Primaria.

Donamos equipo audiovisual para el mejoramiento del proceso de enseñanza
aprendizaje mediante el uso de tecnología en

o  Santa Maria Iztiyucan en Nopalucan: una TV 28” para la escuela
primaria Emiliano Zapata

o  Actipan de Morelos en Acatzingo: una TV 28” a la Secundaria Técnica
#10

Como un incentivo y para apuntalar la formación de los futuros, profesionistas y
lideres de nuestra región gestionamos 150 cortesías para que estudiantes
destacados de nivel primaria visitaran el museo IMAGINA. Asistieron
o 60 estudiantes de San Nicolás Buenos Aires
o 40 estudiantes de  Nopalucan
o 50 estudiantes de Paso Puente Santa Ana

En todo esto cabe hacer mención que estuvimos en las ceremonias
cívicas de estos centros educativos, recogiendo las inquietudes que se
concretaron en gestiones



El proceso educativo esta formado por nuestros hijos, nosotros como padres de
familia y el imprescindible pilar de la educación formal que es el maestro, cuyo
esfuerzo y dedicación dejan en muchos de nosotros un rasgo indisoluble con el
tiempo, amigos maestros gracias.

En reconocimiento a su labor entregamos 1500 Vasos grabados como
memorial de su esfuerzo por nuestros hijos y por nuestra región.

En festivales del día de las madres se entregaron regalos a lo largo de todo el
distrito poniendo especial atención en las comunidades marginadas.

Se entregaron regalos el día del niño en el distrito, los pequeños de las
comunidades mas marginadas este año celebraron con un obsequio este día
tan especial.

La cultura, nuestro espacio de regencia personal y colectivo esta siempre debe
ser difundido, apoyado y fortalecido; desde mi posición en apoyo a la riqueza
de esta región

o Se gestiono la participación de la Banda de Música de la Policía Estatal
en la feria Regional del municipio de Acatzingo

o  Se gestiono una Jornada con las unidades Móviles de Cultura en  el
municipio de Mazapiltepec

o  Entregamos 200 Reconocimientos a taqueros participantes en la Feria
del Taco 2005 de San Nicolás Buenos Aires:

o Entregamos 50 Reconocimientos a los participantes en la Feria Regional
2005 de Rafael Lara Grajales

Asistimos a  Eventos cívicos y culturales en todos los municipios del distrito
como son

o El Concurso de las Bandas 2005 en Acatzingo
o La Feria del “Taco 2005” San Nicolás Buenos Aires
o El Aniversario del Primer telégrafo en México: en Nopalucan

Además entregamos apoyos económicos con nuestros propios recursos, para
la realización de importantes eventos de la cultura popular dentro del distrito

o Apoyo para el Baile de Feria dentro de las festividades en honor a San
Hipólito Mártir

o  Apoyo para las festividades del mes patrio en Benito Juárez Localidad
de Soltepec y Máximo Serdán localidad de Lara Grajales

o  Apoyo para el Jardín de Niños en la Localidad de Vista Hermosa de
Soltepec

o Apoyamos a la conformación del “Consejo de las Artes y la Cultura de
Rafael Lara Grajales A.C.” Álvaro Flores échale ganas esa labor de
impulsar la cultura regional.



Dado que el papel de ustedes como sociedad en el proceso de consolidación
de nuestra democracia es de suma importancia, fortalecer la opinión pública se
erige como una estrategia necesaria para la governanza.

Por otra parte, dada la influencia que  de los medios masivos de
comunicación,  para la construcción de opinión publica y  para la
conformación de la agenda publica, es imprescindible establecer canales
abiertos que permitan el intercambio entre los que estamos en el ejercicio
de gobierno  y generadores de opinión pública desde los medios de
comunicación como parte de una estrategia de fortalecimiento de la
sociedad y de su capacidad para establecer apreciaciones pensadas.

Como su diputado es mi deber promover la difusión de información
política, social y económica, veraz que hable del trabajo que estamos
haciendo, que diga los resultados de este gran equipo que hay en Estado
de Puebla al margen de las participaciones reactivas y anárquicas.

En ese sentido
He tenido más de 96 entrevistas y más 120 notas en los medios de
comunicación escritos y electrónicos.

Destaca nuestra participación para poner al tanto a los poblanos sobre temas
de la Comisión de Fiscalización y las generadas por las acciones a lo largo del
distrito.

He sido invitado a Programas de TV para debatir acerca de importantes temas
como el combate a la drogadicción en Puebla y la relación entre Fiscalización y
Transparencia.

Ya casi para terminar, cumpliendo con mi mandato expresado en el articulo
39 de la Constitución Política del Estado, me he dado a la tarea de ver el
estado que guarda la administración municipal y Estatal en ello Tengo
que reconocer que:

Hay hechos, compromisos cumplidos, rumbo y certidumbre en el
gobierno del Estado, pendiente con titular el Lic. Mario Marín Torres, y
dependencias como la Secretaria de Gobernación, el sistema DIF Estatal,
la Secretaria de Educación Pública, La secretaria de Desarrollo Social,
con sus delegados y directivos.

Y en cada uno de los municipios los presidentes municipales le están
echando los kilos.

Aquí hay un gran equipo trabajando por todo el distrito que comparten
esta gratificate responsabilidad que es servirles como gobierno.

Como ejemplo puedo hablar de que aquí en el distrito se esta trabajando
en:

o Los proyectos carreteros como el de Iztiyucan-Zacatepec



o El Campus de la BUAP en Acatzingo
o El apoyo a la reconversión e innovación productiva en la región como el

ejemplo de CAIVO en San Salvador en Seco y la industrializadora la
tuna y el nopal aquí en Villanueva

o  Los proyectos de inversión para la mecanización del campo en San
Salvador el Seco

o  El proyecto de construcción de los canales marginales de Rafael Lara
Grajales

o  Los apoyos para la sequía en Nopalucan, San Nicolás Buenos Aires y
San José Chiapa

o El proyecto productivo de frutas secas en Mazapiltepec

Nota: Agradecer a los participantes en los proyectos por que al fin todo
es resultado de trabajo conjunto

En mi experiencia como depositario de su confianza, durante este primer paso,
puedo asegurarles que el poder sirve para construir una vida mejor para todos
nosotros.

Estoy convencido de que lo que hoy decimos y hacemos sirve para afirmar un
futuro que hoy solo se ve a lo lejos.

Estoy convencido de que en Puebla tiene un gran proyecto con rumbo y
solidez, por que la fortaleza de este Estado; esta en la unidad, en ustedes,
en su esfuerzo cotidiano por construir un presente de excelencia y un
futuro magnifico.

A todos les digo que la
amistad se corresponde
con trabajo, que la
gratitud se refleja en
acciones para beneficiar
a muchos por eso a mis
amigos de todo el
distrito, presidentes,
jueces, presidentas,

comisariados,
ciudadanos, a mis
enlaces distritales, a
todos amigos gracias.

Estoy contento por lo que hemos podido hacer, no me conformo, por que el
camino es todavía largo, pero estoy seguro, de que por ustedes que vinieron
desde muy lejos; de que nuestros hijos; de que por nuestra tierra;

Bien vale el esfuerzo de estos días completos que pasamos trabajando y
valdrán todos los días que faltan por que trabajar por ustedes es un reto que
nos hace mas grandes.

¡Que viva  Acatzingo!,



¡Que viva Puebla!
¡Que viva Mario Marín
Gracias por su confianza gracias…


